

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Flamme de l'Apostolat

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1904, tome 6, p. 374

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

La Flamme de l'Apostolat

Visiter les malades, recueillir les orphelins, porter aux pauvres avec l'aumône de la fortune les consolations plus touchantes d'un cœur délicat, en un mot exercer la charité sous toutes ses formes, ne doit pas suffire à l'âme véritablement chrétienne. Il lui faut encore le zèle de l'apostolat.

Dans un livre écrit avec une grande élévation de pensée, M. le Chanoine Lenfant exhorte les femmes chrétiennes à atteindre ce sommet.

In-16, 2 fr. 50. Paris, Vve Ch. Pousesielgue, éditeur, 15, rue Cassette.